

My hellishly boarding live

Von xFoxyxX

Prolog: Prolog

Wir berichten hier live aus dem Konoha Krankenhaus, wo vor einer halben Stunde ein zweijähriger Junge nach einem Autounfall hinggebracht wurde. Zurzeit ist er noch bei einer Untersuchung, aber die Ärzte gehen davon aus das er außer einem großen Schockzustand und ein paar Schürfwunden und Verbrennungen heil davon gekommen ist.

Das Auto ist wohl auf der Straße ins Schleudern gekommen und hat sich mehrfach überschlagen. Bis es dann zum stehen gekommen ist. Laut der Polizei wurde der Tank dabei beschädigt und ist ausgelaufen was zur folge hatte das das ganze Auto in die Luft gegangen ist. Zurzeit im Auto waren zwei Erwachsene und zwei Kinder. Als die Polizei vor Ort eingetroffen ist saß eines der Kinder neben dem explodierten Auto. Die anderen drei Menschen haben es vor der Explosion nicht mehr geschafft aus dem Auto raus zu kommen. Wie der Junge es geschafft hat, und warum das Auto ins schleudern gekommen ist, ist zur Zeit noch unklar.

Bis die Untersuchungen abgeschlossen sind, wird eine Strecke der Autobahn A5 Richtung Sunagakure gesperrt sein.

Weitere Informationen wie es dem Jungen geht und was jetzt mit ihm passieren wird werden bald folgen. Vermutet wird allerdings das er keine Verwandten mehr hat.

Und nun weiter zu dem Wetterbericht."

Alle Nachrichtensender waren voll mit dem Autounfall. Die Zeitungen konnten nichts anderes mehr berichten. Im Krankenhaus hatte man festgestellt, das der Junge abgesehen von seinem Namen Naruto Uzumaki nichts mehr wusste. Weder wer seine Eltern waren noch was passiert war. Dies war laut den Ärzten durch den Schock passiert und dem Alter des Jungen. Das er sich nicht mehr an die Wochen vor dem Unfall erinnern konnte lag zum einem an seinem Alter und zum anderen vermuteten die Ärzte das sein Körper eine Schutzreaktion eingeleitet hatte, und er sich dadurch an nichts mehr erinnern konnte. Wenn man den Ärzten glaube schenken konnte, würden seine Erinnerungen mit der Zeit wieder kommen. Als der Junge nach einer Woche aus dem Krankenhaus gelassen wurde hatte man immer noch keine Verwandten gefunden weshalb der Junge in ein Waisenhaus gebracht wurde. Der Zustand des Jungen interessierte die Presse zunehmend weniger, was dazu führte das der Junge immer mehr in Bedrängnis geriet und für fast ein Jahr verstummte.

Anfangen wieder zu sprechen hatte er nach fast einem Jahr erst wieder als er einen anderen Jungen im Waisenhaus kennengelernt hatte. Die beiden kamen sich immer näher und verhielten sich nach nur einem Monat schon wie Brüder. Was allerdings niemand wusste war, das der Fremde Junge aus dem Waisenhaus an einer tödlichen Krankheit erkrankt war und nach knapp fünf Monaten starb, da diese zu spät bemerkt wurde. Für den Jungen ging die Welt unter und er zog sich wieder immer mehr zurück und ließ niemanden mehr an sich ran. Keine Familie wollte so ein Problemkind haben, weswegen er drei Jahre im Waisenhaus verbracht hatte, bis er mit fünf von einer Frau und ihrem Mann adoptiert wurde.